

行政は、なぜ文書を隠したがるのか?!
そもそも、ここまで文書を隠すことは許されるのか?!

緊急学習会

「情報公開法」「公文書管理法」を通して、 森友疑惑・加計疑惑・PKO 日報疑惑に 内在する問題に迫る!!

森友疑惑・加計疑惑・PKO 日報疑惑は、未だに解明されないままです。
主権者である私たち市民が求めても、開示されずに隠される情報の数々。
本来、行政の活動はどこまで開示されるべきなのでしょう。
また、行政はどのようなことをどこまで、記録として残しておかなければならないのでしょうか。
情報公開法や公文書管理法に照らすと、この3つの疑惑には、どのような問題があるのでしょうか。
情報公開クリアリングハウス理事長の三木由希子さんに、その問題点に迫っていただきたいと思ひます。

日 時：2017年9月22日（金） 18時30分～20時30分 ※開場 18時

会 場：文京シビックセンター 3階A・B会議室

- ※ 東京メトロ後楽園駅・丸ノ内線（4a・5番出口）南北線（5番出口）徒歩1分
- ※ 都営地下鉄春日駅三田線・大江戸線（文京シビックセンター連絡口）徒歩1分
- ※ JR総武線水道橋駅（東口）徒歩9分

講 師：三木由希子さん（情報公開クリアリングハウス 理事長）

資料代：500円

主 催：「秘密保護法」廃止へ！実行委員会 <https://www.himituho.com/>

なお、今回の学習会では、公文書管理法や情報公開法について基本的なことは理解している人を対象に、両法の立法趣旨や内容に照らして森友疑惑・加計疑惑・PKO 日報疑惑等に、どのような問題が内在しているのか、踏み込んだお話をさせていただきたいと思ひます。

したがって、公文書管理法や情報公開法の学習会ではないという点に、ご留意いただきたいと思ひます。